



# 栗井っ子だより7月号

令和6年7月19日  
松山市立栗井小学校  
TEL 089-994-1006

## すてきな夏休みにしよう!



生徒指導主事 竹田 章紀

もうすぐ夏休みですね。たくさんの子供たちが楽しみにしていることでしょう。せっかくの機会ですから、この夏にしかできない経験をたくさんして、心を豊かにしてほしいと思います。

そんなすてきな夏休みにしようと思ったら、健康で安全な生活をする必要があります。約束とマナーを守って、子供らしく過ごしましょう。

- 海や川など、水辺での遊びや花火などの火を使う活動は、必ず責任の持てる大人と行いましょう。
- 自転車に乗るときにはヘルメットをかぶり、左側を一直線で走りましょう。
- 公園で遊ぶときは、危険なことをせず、公園内の約束を守って遊びましょう。熱中症の恐れもあるので、のどが乾く前に水分補給をしましょう。

他にも大切なことはありますが、こちらに取り上げた内容は命に関わる特に重要な事項だと考えます。みんなで良い夏休みにしましょう。また元気で9月2日に会いましょう。

## 栗井の名人さんに学びました!

3年生のゆめタイムに、栗井音頭名人さんと切り紙名人さんが来てくださいました。名人さんたちのすご技に子供たちは興味深々! 楽しい時間を過ごしました。



栗井音頭

切り紙



# 1学期を振り返って

1学期、子供たちは毎日の学習や学校行事を通して、いろいろなことを学びました。できるようになったこともたくさんあります。大きく成長した子供たちの声を紹介します。

1学期に頑張ったことは、運動会です。小学校に入って初めての運動会だったので、ドキドキしました。リレーでカー杯走ったので、一人抜けてうれしかったです。生活科で育てているアサガオのお世話も、毎日頑張りました。きれいな花が咲いたときは、うれしかったです。



<1年 アサガオの観察>

ぼくが1学期に一番頑張ったことは、ミニトマトとエダマメを育てたことです。ミニトマトは水やりが大変で、エダマメはマルカメムシを取るのが大変でした。でも、初めて実ができたときはうれしかったです。家に持って帰って、塩ゆでしたエダマメは、最高にうれしかったです。

2年

私は、ゆめタイムの名人さんとの活動が心に残っています。切り紙名人さんとは、花かごやバラを作りました。家に帰って、作ったバラを家族に見せたら「すごい。」と言ってくれてうれしかったです。また、切り紙名人さんと作品を作りたいです。2学期の活動も楽しみです。



<3年 切り紙名人さん>



<2年 野菜の植え付け>

1学期の思い出は2つあります。1つ目は、初めてのクラブ活動です。ゲームをしたり早口言葉に挑戦したりしました。2つ目は、車椅子体験です。実際に車椅子に乗ったり動かしたりして、段差の怖さや動かす難しさがよく分かりました。また、車椅子で生活している方のお話を聞いて、自分らしく生きるためにどのような工夫をしているのかを知ることができ、とても勉強になりました。

4年

私が1学期に頑張ったことは2つあります。1つ目は運動会です。運動会を盛り上げるためにどうすればよいかを6年生で話し合い、うちわやカウントダウンパネルを作りました。私も何か役に立ちたいという思いがあったので、うちわづくりに協力しました。デザインを考えたり、紙を切ったりするのは大変だったけど、運動会でうちわを使って応援する人がたくさんいたので、うれしかったです。2つ目は授業で発表することです。もともと発表することは得意ではなかったけど、少しずつ発表できるようになりました。発表を重ねるごとに、自分の意見を友達に伝えることの大切さに気付くことができました。2学期も自分や学校のためにも、積極的に行動することを心掛けたいです。

3年



<6年 授業の様子>

私が1学期に一番心に残っていることは、運動会です。運動会で頑張ったことは2つあります。1つ目は、初めての係です。私は、決勝係になったので、かけっこやリレーのゴールテープを担当しました。初めての係だったので緊張したけれど、頑張ることができました。2つ目は、ソーラン節です。みんなと心ひとつにして、大きく全力で踊りました。来年は6年生として、低学年のお手本になれるように頑張って、思い出に残る最高の運動会にしたいです。

6年

私が1学期に頑張ったことは、運動会です。小学校に入って初めての運動会だったので、ドキドキしました。リレーでカー杯走ったので、一人抜けてうれしかったです。生活科で育てているアサガオのお世話も、毎日頑張りました。きれいな花が咲いたときは、うれしかったです。



<4年 車椅子体験>

私が1学期に頑張ったことは、運動会です。小学校に入って初めての運動会だったので、ドキドキしました。リレーでカー杯走ったので、一人抜けてうれしかったです。生活科で育てているアサガオのお世話も、毎日頑張りました。きれいな花が咲いたときは、うれしかったです。



<5年 運動会のソーラン節>



<カウントダウンパネル>

5年